

TALavera DE LA REINA

La Delegación de la Junta ampliará sus servicios al ciudadano

El delegado de la Junta en Talavera de la Reina y el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, han informado de la actividad realizada por las delegaciones de la Junta a lo largo del año 2007 en la comarca talaverana.

La Delegación de la Junta de Comunidades en Talavera de la Reina ampliará sus servicios de atención al ciudadano el próximo año incorporando un nuevo servicio de gestión tributaria destinado, en principio, a gestionar los impuestos por transmisión de vehículos.

Así lo anunció el delegado de la Junta en Talavera de la Reina, José Luis González, quien explicó que se pondrá a disposición de los ciudadanos de Talavera y su comarca esta nueva prestación con la que se evitarán los desplazamientos que las personas que deben abonar este impuesto se ven obligadas a realizar al carecer en la Ciudad de la Cerámica de la oficina recaudatoria de la Administración regional donde obligatoriamente tienen que



cumplir con esta responsabilidad tributaria.

José Luis González afirmó que a lo largo del mes de enero ya estará en funcionamiento este nuevo servicio que, en principio, nace con la intención de atender las necesidades del impuesto de transmisión de vehículos pero que en función de las demandas de los ciudadanos podría tramitar algún otro tipo de asistencia en el futuro.

Este fue uno de los ejemplos que el delegado de la Junta en Talavera y el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, utilizaron para valorar el

trabajo llevado a cabo por la Delegación de la Junta en Talavera a lo largo del año 2007, que se ha caracterizado por su cercanía al ciudadano y su interés en la resolución de los problemas que se le plantean.

González y Mora comparecieron ante los medios de comunicación para hacer un balance de la actividad de sus respectivos departamentos en la comarca talaverana en el ejercicio de 2007 que, según afirmaron, ha sido muy intenso.

Por su parte, Fernando Mora, tras enumerar algunos de los importantes proyectos que

se han puesto en marcha o se han finalizado este año en Talavera y su comarca con el apoyo del Gobierno regional, como la primera piedra de la Ronda del Tajo, un nuevo colegio, un nuevo instituto, la casa de la juventud, la residencia universitaria o la firma del convenio para el soterramiento de las vías del AVE, las residencias de mayores de Belvis de la Jara, Campillo de la Jara o Aldeanueva de Barbarroja, la potabilizadora del Gévalo o el centro social de Castillo de Bayuela, informó sobre la actividad llevada a cabo por la Delegación de la Junta en Toledo y en la comarca talaverana.

Al respecto, el delegado de la Junta destacó las ayudas que a través del FORCOL han llegado a los Ayuntamientos de la provincia de Toledo y que han superado los 5,8 millones de euros, de los cuales, 1,7 han ido a parar a la comarca de Talavera. Así mismo, aludió a que de los más de 2 millones de euros distribuidos entre los pueblos menores de 10.000 habitantes de la provincia de Toledo a cargo del Fondo de Acción Especial, 844.650 han sido para municipios de la comarca talaverana.

YELES

Valverde anuncia la construcción de un nuevo colegio

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, anunció que en breve comenzará a proyectarse la construcción de un nuevo Colegio en Yeles, ante el importante crecimiento de población que está experimentando esta localidad.

Valverde hizo estas declaraciones en la inauguración de las obras de ampliación y reforma del CP "San Antonio", que han supuesto una inversión de 2.849.000 euros.

Según dijo, el edificio actual está concebido para 12 unidades de Primaria, pero este curso ya hay una mayor demanda y hay previsiones de que siga aumentando, "por lo que ya hemos iniciado las conversaciones con el Ayuntamiento para comenzar a proyectar un nuevo Centro", afirmó.

Acompañado por la alcal-

desa del municipio, María Isabel Gómez, la directora del Colegio, Mar Lara, y el delegado de Educación en Toledo, Francisco García Galán, el consejero recorrió las nuevas instalaciones y las aulas reformadas y saludó al profesorado y a una representación de padres y madres.

El titular de Educación y Ciencia agradeció la labor del Ayuntamiento por su implicación con la actividad del Centro y también del equipo directivo y los docentes.

Las obras en el CP "San Antonio" han consistido en la reforma de 6 unidades de Infantil y la ampliación en 12 unidades de Primaria, más servicios complementarios, y se han ejecutado en 11 meses. En la actualidad el Centro cuenta con 472 alumnos y alumnas y 34 profesores.

CAMPILLO DE LA JARA

Completada la canalización de su arroyo

El director general de Presidencia, Luis Miguel Maza, ha visitado la localidad toledana de Campillo de la Jara para conocer los proyectos que se están desarrollando en el municipio con la colaboración de la Junta de Comunidades. Una visita en la que estuvo acompañado por los delegados de la Junta en Toledo, Fernando Mora, y en Talavera de la Reina, José Luis González, además del alcalde, Emilio Gamino, y el concejal Manuel Muñoz.

Maza y los delegados pudieron conocer las obras de construcción de la residencia de mayores con que contará el municipio, las cuales se encuentran muy avanzadas estando previsto que puedan estar concluidas a principios de 2008.

Esta infraestructura, que

cuenta con la financiación del Gobierno regional, pondrá a disposición de los mayores de Campillo y de la zona un total de 27 habitaciones, de las cuales, 10 serán dobles y 7 individuales. Se trata de una residencia amplia, muy luminosa que está ubicada en una zona de la localidad en la que Ayuntamiento pretende ejecutar varios proyectos más.

El director general de Presidencia también pudo comprobar el proyecto de canalización del arroyo que discurre por Campillo de la Jara y que ya se ha completado con el apoyo de la Administración autonómica, y diversas iniciativas municipales, como la construcción de una pista polideportiva que estará junto al Centro Rural Agrupado, lo que permitiría el uso de estas instalaciones por los estudiantes.

Visto bueno a 46 actuaciones urbanísticas en la provincia

La Comisión Provincial de Urbanismo de Toledo ha informado, entre otras actuaciones, diversos Programas de Actuación Urbanizadora (PAU) en la provincia de Toledo, en concreto en los municipios de Pulgar, Calera y Chozas, Yepes, Yuncos, Villarrubia de Santiago, Rielves, Noblejas, Santa Cruz de Retamar y Villacañas.

Entre las actuaciones informadas por la Comisión destaca el "Parque Tecnológico Lineal" a desarrollar en la localidad de Noblejas y que supondrá incrementar en más de tres millones de metros cuadrados la oferta industrial de este municipio.

En materia de planeamiento general, aparte de diversas modificaciones puntuales en municipios como Pepino, Argés o Tembleque, entre otros, la Comisión ha aprobado definitivamente el Plan de Ordenación Municipal (POM) de Cabañas de Yepes.

En cuanto a calificaciones urbanísticas en suelo rústico, la Comisión ha acordado dar luz verde al desarrollo de nueve instalaciones de energía solar. Se ubicarán en los municipios de Menasalbas, Corral de Almaguer, Pulgar, Erustes, Villa de Don Fadrique, Sesefía y Mejorada.

El CEDT de Ocaña inicia su actividad quirúrgica

Profesionales de la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria del Complejo Hospitalario de Toledo han comenzado a realizar las primeras intervenciones quirúrgicas en el Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento (CEDT) de Ocaña, con lo que los usuarios a los que da cobertura este dispositivo sanitario ya no tienen que desplazarse al hospital toledano para someterse a este tipo de intervenciones, que no requieren ingreso.

Las cirugías que en principio se realizan son aquellas que se llevan a cabo con anestesia local, como es el caso de lesiones de la piel y partes blandas. Progresivamente, se irán añadiendo otro tipo de intervenciones.

El Bloque Quirúrgico está equipado con un quirófano dotado de las últimas tecnologías y está totalmente operativo para que la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria (UCMA) puedan operar a sus pacientes.